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Atualmente, a arte de rua está muito presente em São Paulo e 

o grafite vem tomando seu espaço. Mas a história do grafite não 

começou no século XXI nem no século XX. A sua origem veio de 

desenhos feitos nas paredes das cavernas, que também recebiam o 

nome de pinturas rupestres. 

Naquela época, os materiais utilizados eram terras, sucos de 

plantas, ossos fossilizados, misturados com água e gordura de 

animais. Hoje em dia, os grafiteiros usam tintas em spray. 

Kevin Nantes tem 19 anos e grafita com essas tintas os seus 

trabalhos nas ruas de São Paulo. Ele é um grafiteiro inexperiente, mas 

que já produziu grandes obras. Nas ruas, sua tag é “Pequeno 

Cientista”, como podemos ver abaixo. 

 

                                                          

 

 

 

 

 

 

Tag do grafiteiro Kevin Nantes. 

 

Kevin explicou sua tag e contou um pouco sua história de 

superação. Ele disse: “Nasci e fui criado na Bahia, vim de uma família 

humilde. Durante toda a minha infância, eu fui pobre. Meus pais 

trabalhavam muito, mas eles não eram reconhecidos. Eles eram 

químicos e foi por isso que me deram o nome Cientista. Pequeno é 

apenas pela minha juventude. Mesmo eu sendo jovem, espero 

orgulhar meus pais ”. 

Os pais do grafiteiro morreram em um acidente de carro, 

quando ele tinha 16 anos. Porém, outros grafiteiros disseram que isso 

não mudou ele, mas talvez vai mudar o que ele será. A esse respeito, 

Os Gêmeos disseram: “O garoto é jovem, é novo, mas é uma pessoa 

com muito talento. Enfim, as perdas que ele tiver durante o caminho 

não vão mudar ele hoje, mas talvez amanhã. As perdas nas nossas 

THE 



vidas nos fazem pensar sobre o que vai vir pela frente. E nós sabemos 

que coisas boas vão vir dele”. 

Recentemente, o grafiteiro participou de uma entrevista em 

rede nacional e comentou sobre seus planos futuros e sobre seu 

trabalho recente, chamado de “Heróis”, que impressionou muitos. 

 

 

                                                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Obra de Kevin Nantes. 

Kevin também disse: “O grafite de 

verdade não só é o desenho feito na 

parede, não só a beleza da arte, mas 

também é a mensagem que ele passa, seja 

ela uma mensagem boa ou não”. 

  


